

Ressort: Gesundheit

## Zahl der Auszubildenden in der Pflege steigt

Berlin, 14.12.2014, 14:35 Uhr

**GDN** - In Deutschland steigt die Zahl der Altenpfleger: Im Lehrjahr 2013/14 haben rund 26.700 Menschen eine entsprechende Ausbildung begonnen. Im Vergleich zum vorherigen Lehrjahr entspricht das einem Anstieg von rund 14,2 Prozent.

Die neuen Daten gehen aus einem Zwischenbericht hervor, mit dem die Bundesregierung ihre Ausbildungs- und Qualifizierungsoffensive in der Pflege überprüft, berichtet der "Spiegel". Viele der neuen Lehrverträge gehen demnach auf öffentliche Förderung zurück: So stieg die Zahl der Umschüler, die mit Unterstützung des Bundes eine Ausbildung begonnen haben, von 3.950 im Jahr 2012 auf 7.390 im Jahr 2013. Im Januar tritt die erste Stufe der neuen Pflegereform in Kraft, mit der Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) auch die Zahl der Betreuungskräfte in Heimen steigern will. Der akute Mangel an Personal gilt bislang als eines der größten Probleme in der Pflege.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-46357/zahl-der-auszubildenden-in-der-pflege-steigt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)